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Miércoles	  16	  de	  diciembre	  de	  2020.	  

	  
Esta	  información	  es	  
proporcionada	  por	  la	  Secretaría	  
de	  Salud	  Federal	  
	  
Medios:	  El	  Universal,	   Reporte	   Índigo,	   La	   Razón,	   Excélsior,	   La	   Crónica,	  Ovaciones,	   Contra	   Réplica,	   24	  Horas,	   Reforma,	   La	  
Jornada,	  El	  Financiero,	  El	  Heraldo	  de	  México,	  El	  Economista,	  Diario	  Imagen,	  La	  Prensa	  
	  
Epidemia,	  activa	  pero	  controlada	  en	  la	  mayoría	  del	  país:	  Secretaría	  de	  Salud/El	  Universal	  
El	  doctor	  Jorge	  Alcocer	  Varela,	  titular	  de	  la	  Secretaría	  de	  Salud,	  afirmó	  que	  en	  México	  la	  epidemia	  de	  la	  covid	  permanece	  
activa,	   pero	   controlada	   en	   la	   mayoría	   de	   los	   estados,	   por	   lo	   que	   agradeció	   a	   la	   población	   en	   acatar	   las	   medidas	   de	  
prevención.	  	  
	  
Hospitales	  privados	  que	  atienden	  Covid,	  sin	  cupo/El	  Universal	  
El	  17	  de	  noviembre	  pasado,	  Jorge	  Alcocer,	  secretario	  de	  Salud,	  anunció	  que	  50	  hospitales	  privados	  apoyarían	  en	  la	  atención	  
de	  pacientes	  covid	  en	  el	  país,	   lo	  que	  equivaldría	  a	  un	  aproximado	  de	  150	  camas.	  Mario	  González	  Ulloa,	  presidente	  de	   la	  
Asociación	  Nacional	  de	  Hospitales	  Privados,	  destacó	  que	  el	  sector	  privado	  tenía	  disposición	  para	  participar	  de	  manera	  activa	  
en	  la	  contención	  y	  mitigación	  de	  las	  afectaciones	  por	  la	  pandemia	  de	  coronavirus.	  	  
	  
Vacuna	  y	  desesperanza/Reporte	  Índigo	  
El	  país	  tiene	  puestas	  sus	  esperanzas	  en	  la	  vacuna	  contra	  el	  covid.	  La	  meta	  de	  cobertura	  es	  vacunar	  al	  menos	  al	  75%	  de	  la	  
población	  de	  16	  y	  más	  años	  en	  un	  intento	  por	  reducir	  las	  muertes	  por	  covid.	  “No	  vacunándonos	  se	  acaba	  la	  pandemia.	  No	  
vacunándonos	   se	   termina	   la	  posibilidad	  de	  una	   infección	   si	   no	   cuidamos	   lo	  que	   ya	   se	  nos	  ha	  dicho	   todos	   los	  días	   en	   las	  
conferencias”,	  explicó	  el	  titular	  de	  Salud,	  doctor	  Jorge	  Alcocer.	  	  
	  
Rozones/La	  Razón	  
Los	  que	  no	  quitan	  el	  dedo	  del	  renglón	  en	  su	  exigencia	  de	  que	  el	  programa	  de	  vacunación	  en	  el	  país,	  que	  estará	  a	  cargo	  de	  la	  
Secretaría	   de	   Salud	   del	   doctor	   Jorge	   Alcocer	   y	   Hugo	   López-‐Gatell,	   sea	   presentado	   y	   explicado	   a	   detalle,	   es	   la	   Alianza	  
Federalista.	  Prácticamente	  toda	  esta	  semana	  ha	  insistido	  en	  la	  necesidad	  de	  que	  se	  les	  entregue	  información	  al	  respecto,	  a	  
efecto	  de	  poderse	   sumar	  e	   incidir	  en	  ella	  para	   su	  pronta	  concreción.	  Hoy	  el	  gobernador	  de	  Tamaulipas,	   Francisco	  García	  
Cabeza	  de	  Vaca,	  será	  el	  anfitrión	  de	  sus	  colegas	  en	  Ciudad	  Victoria,	  donde	  definirán	  las	  alternativas	  para	  adquirir	  vacunas	  
contra	  el	  covid.	  	  
	  
Al	  hospital,	  entre	  ambulancias,	  carrozas	  y	  llantos/Excélsior	  
Reportera:	  Ruth	  Rodríguez.	  
En	  qué	  cápsula	  del	  país	  vivirá	  el	  secretario	  de	  Salud,	  doctor	  Jorge	  Alcocer,	  quien	  considera	  que	  la	  pandemia	  por	  covid	  está	  
controlada	  en	  la	  mayoría	  de	  los	  estados.	  	  
	  
De	  héroes	  y	  de	  villanos/La	  Crónica	  
Reportero:	  Leopoldo	  Mendívil.	  
El	   secretario	   de	   Salud,	   doctor	   Jorge	   Alcocer	   Varela,	   quien	   prácticamente	   ha	   sido	   un	   fantasma	   en	   el	   cargo	  —y	   además	  
irresponsable,	   pues	   se	   aparece	   cuando	   para	   nada	   sirve...—.	   Su	   gestión	   en	   el	   abasto	   de	  medicamentos	   ha	   sido	   pésima,	  
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particularmente	  para	  los	  niños	  con	  cáncer.	  (…)	  Agregaría	  la	  falta	  de	  planeación	  para	  atender	  al	  resto	  de	  enfermos	  que	  ahora	  
no	  son	  recibidos	  en	  los	  hospitales	  por	  el	  covid,	  pues	  las	  enfermedades	  no	  esperan.	  	  
	  
Ley	  Monreal	  firme	  y	  hasta	  febrero/Ovaciones	  
Reportero:	  José	  Antonio	  Chávez.	  
La	  Secretaría	  de	  Salud	  que	  dirige	  el	  doctor	  Jorge	  Alcocer	  adelantó	  la	  ampliación	  en	  el	  número	  de	  camas	  para	  su	  atención,	  
pero	  lo	  más	  importante	  es	  el	  llamado	  a	  permanecer	  en	  sus	  casas	  si	  no	  hay	  necesidad	  de	  salir	  de	  ellas.	  	  
	  
¿Dónde	  quedó	  el	  mejor	  gabinete	  de	  la	  historia?/Diario	  Imagen	  
Reportero:	  Ramón	  Zurita	  Sahagún.	  
Ayer	   se	   cumplieron	   tres	   años	   de	   que	   el	   entonces	   candidato	   presidencial	   Andrés	   Manuel	   López	   Obrador,	   propuso	   su	  
gabinete,	  antes	  de	  iniciar	  su	  campaña	  en	  busca	  del	  voto	  ciudadano.	  El	  gabinete	  anunciado	  resultó	  sorpresivo	  por	  los	  sitios	  
en	  que	  fueron	  ubicados	  varios	  de	  los	  personajes	  que	  ya	  sonaban	  para	  ser	  parte	  de	  ese	  gobierno	  de	  alternancia.	  Y	  se	  designó	  
al	  doctor	  Jorge	  Alcocer,	  como	  secretario	  de	  Salud.	  	  
	  
Diez	  días/Contra	  Réplica	  
Reportera:	  Elena	  Chávez.	  
Diario,	   desde	   que	   se	   elevó	   el	   número	   de	   contagios,	   vemos	   en	   los	   medios	   de	   comunicación,	   televisión,	   redes	   sociales,	  
canales	  de	  paga,	  cómo	  un	  alto	  porcentaje	  de	  mexicanos	  desestima	  la	  pandemia	  y	  hasta	  la	  retan	  al	  salir	  a	  la	  calle	  a	  comprar	  
regalos	   o	   a	   atiborrar	   las	   calles	   del	   Centro	   Histórico	   y	   los	  mercados	   ¡sin	   tapabocas!	   Y	   nos	   piden	   aguantar	   diez	   días	  más.	  	  
Pedirle	   al	   secretario	   de	   Salud,	   doctor	   Jorge	  Alcocer	   hable	   con	   el	   presidente	   López	  Obrador	   y	   le	   haga	   entrar	   en	   razón	   es	  
como	  pedírselo	  a	  la	  pared,	  por	  lo	  que,	  aunque	  le	  moleste	  al	  zar	  López-‐Gatell,	  debe	  ser	  él	  quien	  ya	  asuma	  su	  responsabilidad	  
y	   le	  diga	  al	  primer	  mandatario	  que	  con	  sus	  declaraciones	  está	  exponiendo	  tanto	  a	   los	   irresponsables	  como	  a	   los	  que	  nos	  
cuidamos	  de	  no	  contagiarnos.	  	  
	  
Activa	  segunda	  línea	  swap	  y	  tendrá	  su	  última	  decisión	  de	  2020/24	  Horas	  
Reportero:	  Alfredo	  Huerta.	  
Todo	  comenzó	  el	  jueves	  pasado	  cuando	  después	  de	  las	  10	  de	  la	  noche,	  la	  dependencia	  al	  mando	  del	  doctor	  Jorge	  Alcocer	  
emitió	   la	  convocatoria	  para	  obtener	   los	  “Servicios	  de	  Lavandería,	  Limpieza	  e	  Higiene”	  para	   los	  siguientes	   tres	  años,	  en	  el	  
documento,	  la	  Junta	  de	  Aclaraciones	  se	  fijó	  para	  este	  martes	  15.	  Fue	  así	  que	  los	  integrantes	  del	  sector	  únicamente	  tuvieron	  
el	  viernes	  12	  de	  diciembre	  para	  estudiar	  los	  requisitos	  y	  plantear	  las	  dudas	  que	  debían	  recibirse	  a	  más	  tardar	  el	  lunes	  a	  las	  8	  
de	  la	  mañana.	  	  
	  
Inicia	  vacunación	  en	  sedes	  militares/Reforma	  
Para	  garantizar	  que	  la	  aplicación	  de	  la	  vacuna	  contra	  covid	  se	  realice	  de	  forma	  rápida	  y	  organizada,	  este	  miércoles	  iniciará	  la	  
capacitación	  de	  personal	  militar	  y	  civil	  involucrado,	  señaló	  Hugo	  López-‐Gatell,	  subsecretario	  de	  Salud.	  	  
	  
Buscan	  con	  IP	  organizar	  vacunas/Reforma,	  24	  Horas,	  El	  Financiero,	  Ovaciones	  
El	  Gobierno	  federal	  explora	  la	  posibilidad	  de	  que	  empresas	  privadas	  participen	  en	  la	  distribución	  y	  aplicación	  de	  la	  vacuna	  
contra	  el	  covid.	  	  Las	  medidas	  iniciales	  fueron	  trazadas	  el	  lunes	  en	  un	  encuentro	  entre	  el	  subsecretario	  Hugo	  López-‐Gatell,	  el	  
director	   del	   IMSS,	   Zoé	  Robledo,	   el	   Presidente	  del	   CCE,	   Carlos	   Salazar,	   y	   Patrick	  Devlyn	   encargado	  de	   temas	  de	   salud	  del	  
organismo	  privado.	  	  
	  
Vulnerable	  al	  Covid,	  75%	  de	  la	  población	  mexicana:	  INSP/La	  Jornada,	  La	  Razón	  
Hugo	   López-‐Gatell	   explicó	   que	   a	   escala	   global	   todavía	   se	   investiga	   sobre	   la	   capacidad	   de	   contagio	   de	   los	   individuos	  
infectados	  pero	  que	  no	  tienen	  síntomas.	  Recordó	  que	  se	  han	  realizado	  algunas	  investigaciones	  en	  poblaciones	  específicas,	  
cuyos	  resultados	  no	  son	  aplicables	  a	  la	  población	  general.	  	  
	  
Sheinbaum:	  parar	  la	  actividad	  económica	  en	  la	  ciudad,	  última	  decisión	  a	  tomar/La	  Jornada	  
Claudia	   Sheinbaum	  afirmó	  que	  el	   cierre	  de	   actividades	   económicas	   en	   la	   Ciudad	  de	  México	   será	   la	   última	   acción	  que	   se	  
tome,	  por	  lo	  que	  su	  administración	  hará	  todo	  lo	  que	  esté	  a	  su	  alcance	  para	  reducir	  la	  curva	  de	  contagios	  de	  covid	  e	  insistirá	  
en	  la	  cooperación	  ciudadana	  para	  no	  llegar	  a	  esa	  situación	  extrema.	  Acotó	  que	  no	  fue	  una	  decisión	  personal,	  sino	  a	  partir	  de	  
la	  información	  que	  se	  revisa	  todos	  los	  días	  en	  el	  Comité	  de	  Salud	  y	  en	  total	  coordinación	  con	  el	  gobierno	  federal,	  desde	  el	  
Presidente,	  el	  subsecretario	  de	  Salud,	  Hugo	  López	  Gatell,	  hasta	  los	  titulares	  de	  las	  distintas	  instituciones	  de	  salud.	  	  
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31	  millones	  de	  mexicanos/Excélsior	  
El	  Instituto	  Nacional	  de	  Salud	  Pública,	  señaló	  que	  25%	  de	  la	  población	  estuvo	  expuesta	  al	  coronavirus,	  es	  decir,	  alrededor	  de	  
31	  millones	  de	  personas,	  quienes	  también	  tienen	  la	  posibilidad	  de	  sufrir	  una	  reinfección.	  Por	  su	  parte,	  Hugo	  López-‐Gatell,	  
subsecretario	  de	  Salud,	  aclaró	  que	  la	  vacuna	  contra	  la	  covid	  sí	  se	  aplicará	  en	  México,	  a	  partir	  de	  los	  16	  años	  de	  edad.	  	  
	  
Claudia,	  la	  hija	  mimada,	  pero	  también	  controlada/El	  Universal	  
Reportero:	  Salvador	  García	  Soto.	  
Qué	   tan	   difícil	   debió	   haber	   sido	   aguantar	   el	   regaño	   presidencial	   y	   tener	   que	   frenar	   y	   cancelar	   toda	   su	   estrategia	   y	   sus	  
planes,	   que	   incluso	   la	   jefa	   de	   Gobierno	   tuvo	   que	   ser	   “rescatada”	   por	   el	   epidemiólogo	   al	   que	   tanto	   desprecia	   y	   se	   ha	  
confrontado	   con	   él,	   cuando	   López-‐Gatell	   se	   aventó	   la	   espectacular	   maroma,	   de	   decir	   que	   “el	   color	   del	   semáforo	   es	  
intrascendente,	  alerta	  por	  covid,	  emergencia	  por	  covid,	  ¿hay	  alguna	  duda?”,	  dijo	  tratando	  de	  respaldar	  a	  quien	  ha	  sido	  una	  
de	  sus	  más	  duras	  críticas	  dentro	  de	  la	  4T.	  Ni	  hablar,	  ser	  la	  consentida	  tiene	  sus	  privilegios,	  pero	  también	  sus	  costos.	  	  
	  
El	  monopolio	  de	  la	  vacuna	  para	  sacar	  ventaja	  electoral/El	  Financiero	  
Reportero:	  Alejo	  Sánchez	  Cano.	  
Las	  compras	  consolidadas	  a	  las	  que	  se	  refiere	  López-‐Gatell	  para	  justificar	  la	  centralización	  de	  la	  adquisición	  de	  vacunas,	  han	  
sido	   un	   fracaso	   en	   la	   presente	   administración,	   puesto	   que	   han	   generado	   retrasos	   en	   la	   entrega	   de	   todo	   tipo	   de	  
medicamentos,	  mismos	  que	  han	  llevado	  a	  la	  muerte	  a	  pacientes	  en	  todo	  el	  país,	  incluyendo	  niños	  con	  cáncer.	  	  
	  	  	  
Lo	  que	  desató	  María	  Elena/El	  Financiero	  
Reportera:	  Lourdes	  Mendoza.	  
Recomendaciones	   para	   la	   lectura:	   se	   requiere	   tener	   tiempo,	   papas	   Sabritas,	   tequila,	   mezcal,	   mimosas,	   chelas	   y	   unos	  
cacahuates	  Mafer	  (López-‐Gatell,	  obvio	  ¡tú	  NO).	  	  
	  
Metidos	  en	  el	  esperpento/El	  Heraldo	  de	  México	  
Reportero:	  Julio	  Patán.	  
También	   es	   la	   semana	   del	   oso	   con	   el	   “semáforo	   epidemiológico”,	   esa	   resistencia	   al	   rojo	   a	   mayor	   gloria	   de	   las	   fobias	  
presidenciales.	  Porque	  sí:	  Hugo	  López-‐Gatell	  ya	  calificó	  de	  irrelevante	  el	  semáforo	  que	  hace	  unas	  semanas	  presumía.	  “¿En	  
qué	  color	  estamos?”	  “En	  el	  que	  usted	  mande”.	  	  
	  
Semáforo	  Fundido/Reforma	  
Reportero:	  Luis	  Pérez	  de	  Acha.	  
Durante	  seis	  meses,	  el	  eje	  de	   la	  estrategia	  de	  López-‐Gatell	  para	  armonizar	   la	  atención	  de	   la	  pandemia	  y	   la	   reapertura	  de	  
actividades	  fue	  el	  semáforo,	  y	  de	  buenas	  a	  primeras	  se	  volvió	  “intrascendente”.	  	  
	  
Hablando	  de	  vacunas	  y	  traiciones/El	  Universal	  
Ricardo	  Rocha.	  Artículo	  
Hace	   unos	   días,	   en	   el	   absurdo	   de	   la	  mañanera,	   el	   canciller	  Marcelo	   Ebrard	   pronunció	   una	   de	   las	   frases	  más	   ridículas	   y	  
mentirosas	  de	  todos	  los	  tiempos:	  “misión	  cumplida”,	  al	  referirse	  a	  la	  compra	  de	  250	  mil	  vacunas	  contra	  el	  covid,	  por	  parte	  
del	  gobierno	  mexicano,	  donde	  él	  es	  todólogo.	  Ya	  luego	  tocaría	  al	  ínclito	  vocero	  López-‐Gatell	  explicar	  que,	  al	  ser	  vacunas	  de	  
dosis	  doble,	  éstas	  servirán	  para	  inmunizar	  a	  125	  mil	  personas	  de	  la	  llamada	  primera	  línea	  de	  combate.	  	  
	  
Fracaso	  total	  el	  manejo	  gubernamental	  del	  covid-‐19/Excélsior	  
Reportero:	  Leo	  Zuckermann.	  
Hoy	  es	  evidente	  que	  el	  gobierno	  de	  López	  Obrador	  fracasó	  en	  su	  manejo	  del	  covid.	  Nunca	  les	  importó	  controlar	  el	  número	  
de	  contagios.	  Tampoco	  minimizar	  los	  muertos.	  Su	  prioridad	  fue	  la	  no	  saturación	  de	  los	  hospitales	  públicos	  y	  privados.	  Pues	  
ni	  eso	  lograron.	  Un	  fracaso	  total.	  	  
	  
Burbuja	  de	  los	  commodities,	  y	  estanflación	  y	  control	  de	  precios	  riesgos/El	  Economista	  
Reportero:	  Alberto	  Aguilar.	  
Avala	   Cofepris	   a	   coreana	   prueba	   de	   covid.	   Y	   le	   platico	   que	   la	   coreana	   SD	  Biosensor	   acaba	   de	   lograr	   la	   aprobación	   de	   la	  
Cofepris	   que	   lleva	   José	   Alonso	   Novelo	   para	   introducir	   en	   México	   su	   prueba	   Standard	   Q	   AG	   para	   detectar	   de	   manera	  
temprana	  el	   covid.	  La	  efectividad	  de	  esta	  ya	  se	  ha	  constatado	  al	  aplicarse	  en	  miles	  de	  personas	  en	  Corea	  del	  Sur	  y	  otras	  
naciones.	  	  
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Rompecabezas	  descuadrado/EL	  Financiero	  
Reportero:	  Omar	  Cepeda.	  
Ni	   las	   autoridades	   del	   gobierno	   federal	   y	   estatales,	   ni	   la	   sociedad	   civil	   hemos	   podido	   accionar	   mecanismos	   efectivos	   y	  
responsables	  para	  frenar	  el	  colapso	  que	  ya	  viven	  varios	  hospitales	  del	  Valle	  de	  México,	  donde	  habitan	  más	  de	  20	  millones	  
de	  personas	  y	  ha	  obligado	  a	  las	  autoridades	  a	  hacer	  un	  llamado	  de	  alerta	  y	  emergencia.	  	  
	  
A	  regañadientes,	  AMLO	  acepta	  triunfo	  de	  Biden/Diario	  Imagen	  
Reportera:	  Adriana	  Moreno	  Cordero.	  
En	  el	  Catálogo	  de	  Plaguicidas	  vigente	  y	  publicado	  por	   la	  Cofepris,	   se	  establece	  que	  el	  glifosato	  está	  clasificado	  como	  “no	  
carcinogénico”,	  esto,	  basado	  en	  estudios	  con	  base	  en	  exposición	  crónica	  en	  animales.	  	  
	  
Cobra	  covid	  la	  vida	  de	  801	  en	  sólo	  24	  horas/Ovaciones	  
José	  Luis	  Alomía,	  director	  de	  Epidemiología	  informó	  que	  los	  contagios	  se	  dispararon	  a	  11,228	  para	  acrecentar	  la	  cifra	  global	  
a	  1,267,202.	  	  
	  
No	  tiene	  inmunidad	  a	  C-‐19	  75%	  de	  mexicanos/Ovaciones,	  Reforma,	  La	  Prensa,	  El	  Sol	  de	  México	  
El	  75%	  de	  los	  mexicanos	  no	  tenemos	  inmunidad	  contra	  covid,	  es	  un	  porcentaje	  altísimo,	  son	  casi	  100	  millones	  de	  personas,	  
por	   lo	   que	   pueden	   desarrollar	   la	   enfermedad	   y	   estar,	   incluso,	   en	   peligro	   de	  muerte,	   advirtió	   ayer	   Juan	   Rivera,	   director	  
general	  del	  Instituto	  Nacional	  de	  Salud	  Pública.	  	  
	  
Alertan	  los	  institutos	  por	  hospitales	  llenos/Reforma	  
La	  capacidad	  hospitalaria	  ante	  el	   incremento	  de	  casos	  de	  covid	  está	  al	   límite	  y	  el	  personal	  de	  salud	  está	  agotado	   física	  y	  
mentalmente,	  advirtió	  Jorge	  Salas,	  director	  del	  INER.	  	  
	  
Dióxido	  de	  cloro,	  peligroso	  y	  sin	  evidencia	  de	  efectividad:	  expertas/La	  Jornada	  
El	   dióxido	   de	   cloro	   es	   uno	   de	   esos	   productos	   que	   se	   promueve	   en	   redes	   sociales	   y	   algunos	   sectores,	   como	   el	   del	  
espectáculo,	  lo	  consumen	  y	  contribuyen	  a	  fomentar	  lo	  que	  ya	  es	  un	  negocio,	  señalaron	  especialistas.	  Lo	  anterior,	  a	  pesar	  de	  
que	  existen	  reportes	  sobre	  eventos	  adversos,	  como	  quemaduras	  de	  esófago	  y	  dolor	  abdominal	  agudo.	  	  
	  
Admiten	  que	  gobernadores	  sí	  pueden	  comprar	  vacunas/La	  Razón	  
Integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Salud	  en	  la	  Cámara	  de	  Diputados	  señalaron	  que	  no	  existe	  ningún	  impedimento	  legal	  para	  que	  
los	   gobernadores	   compren	   de	   manera	   individual	   vacunas	   contra	   el	   covid;	   sin	   embargo,	   las	   opiniones	   al	   respecto	   están	  
divididas.	  	  
	  
Realizan	  ensayos	  fase	  3	  de	  5	  vacunas	  en	  el	  país/Excélsior	  
En	  México	  se	  realizarán	  cinco	  ensayos	  de	  fase	  3	  de	  cinco	  vacunas	  contra	  covid,	  una	  vez	  que	  la	  Cofepris	  apruebe	  la	  solicitud	  
de	  tres	  laboratorios	  farmacéuticos,	  anunció	  ayer	  el	  secretario	  de	  Relaciones	  Exteriores,	  Marcelo	  Ebrard.	  	  
	  
Sacapuntas/El	  Heraldo	  de	  México	  
Tomando	  la	  sartén	  por	  el	  mango,	  la	  jefa	  de	  Gobierno,	  Claudia	  Sheinbaum,	  convocó	  a	  aerolíneas	  y	  empresas	  de	  transporte	  
foráneo	  a	  aplicar	  pruebas	  de	  COVID	  a	  su	  personal	  y	  a	  sus	  pasajeros.	  Sin	  embargo,	  este	  exhorto	  de	  la	  mandataria	  podría	  ser	  
reforzado	  por	  la	  Secretaría	  de	  Salud	  federal,	  donde,	  nos	  cuentan,	  hacen	  falta	  ideas	  como	  esa	  para	  frenar	  los	  contagios.	  	  
	  
Sigue	  en	  aumento	  la	  ocupación	  hospitalaria	  por	  Covid-‐19;	  riesgo	  de	  llegar	  al	  límite/El	  Financiero	  
En	  los	  hospitales	  capitalinos	  del	  sector	  salud	  continúa	  el	  aumento	  en	  las	  hospitalizaciones	  para	  la	  atención	  de	  pacientes	  con	  
covid,	  con	  el	  riesgo	  de	  llegar	  a	  su	  límite	  de	  ocupación.	  	  
	  
Ante	  la	  crisis,	  incrementan	  las	  camas	  para	  Covid-‐19/24	  Horas	  
El	  IMSS	  atenderá	  a	  pacientes,	  aunque	  no	  sean	  derechohabientes	  en	  el	  Hospital	  General	  de	  Zona	  No.	  32,	  ubicado	  en	  Calzada	  
del	  Hueso.	  	  
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Cártel	  de	  sangre,	  en	  la	  impunidad/El	  Sol	  de	  México	  
Luego	  de	  que	  la	  Cofece	  investigó	  durante	  cuatro	  años	  y	  medio	  a	  11	  empresas	  y	  14	  particulares	  por	  prácticas	  monopólicas,	  e	  
incluso	  las	  multó	  con	  más	  de	  600	  millones	  de	  pesos,	  éstas	  siguieron	  participando	  en	  licitaciones	  del	  IMSS,	  denunció	  ayer	  su	  
titular	  Zoé	  Robledo.	  	  
	  
¿Inevitable	  desabasto	  de	  medicinas?/El	  Economista	  
Reportero:	  Alberto	  Aguirre.	  
Recuperar	  la	  soberanía	  del	  Estado	  mexicano	  en	  estas	  materias	  debería	  ser	  otra	  de	  las	  batallas	  de	  la	  Cuarta	  Transformación,	  
a	   juicio	   del	   director	   general	   del	   IMSS,	   Zoé	   Robledo,	   quien	   trasladó	   a	   la	   Cofece	   la	   responsabilidad	   de	   que	   un	   bloque	   de	  
empresas	  de	   laboratorios	   clínicos	  y	  análisis	  de	   sangre	   sigan	  en	  el	  padrón	  de	  proveedores	  de	  esos	   servicios.	   Las	  prácticas	  
monopólicas	  se	  atienden	  en	  otra	  ventanilla.	  	  
	  
Los	  Hermanos	  Fuentes/El	  Economista	  
Las	   continuas	   críticas	   de	   AMLO	   a	   la	   eficiencia	   de	   órganos	   reguladores,	   y	   la	   del	   IMSS	   a	   la	   Cofece	   por	   una	   resolución	   a	  
empresas	  por	  actividades	  monopólicas	  en	  servicios	  al	  instituto	  no	  parecen,	  ni	  de	  lejos,	  casualidad.	  ¿Olvidar	  los	  nombres	  de	  
instituciones	  será	  una	  forma	  de	  desdén	  en	  la	  4T?	  	  
	  


